

An die Bevölkerung!

Blünderung und Raub staatlichen Gutes sind das schwerste Verbrechen an unserm Gemeinwesen.

Wer auf frischer Tat ertappt wird, ist sofort dem Wiener Volkswehrkommando einzuliefern.

Nach den noch in Kraft befindlichen Kriegsartikeln steht auf solche Verbrechen die

Codesstrafe,

die von nun an auch unnachsichtlich vollzogen werden wird.

Diejenigen Personen, welche bis zum 20. November geraubtes, entwendetes oder verhehltes Gut zurückstellen, sind straffrei.

Der Deutschösterreichische Staatsrat.